

19.12.2013 – 11:27 Uhr

auto-i: Changements de propriétaire de voiture en 2013 / Immatriculations record de véhicules d'occasion en 2013

Zurich (ots) -

En Suisse, le nombre de changements de propriétaire de voiture de tourisme a battu tous les records en 2013. Estimant les ventes à 730 677 unités, en faisant preuve d'un «optimisme prudent», les spécialistes zurichoises des données sur les véhicules d'auto-i restent fermement persuadés que l'embellie se poursuivra sans fléchir ces prochaines années sur le marché des occasions, eu égard à l'importance du parc automobile et à la bonne tenue du marché des véhicules neufs.

La brève irruption de l'hiver et la grisaille du mois de novembre, conjuguées à la légère accalmie enregistrée sur le marché des véhicules neufs, n'ont guère affecté les ventes d'occasion en Suisse. Ainsi, les estimations publiées aujourd'hui par auto-i annoncent un record de 730 677 changements de propriétaire de véhicule en 2013 (contre 719 303 en 2012), soit une hausse de 1,58% par rapport à un exercice tout aussi remarquable, puisque les 719 303 changements enregistrés en 2012 représentaient déjà une progression de 1,42% par rapport à 2011.

Bien que le dernier trimestre s'annonce en léger recul par rapport à 2012 avec 180 623 immatriculations (contre 182 054 en 2012), les spécialistes d'auto-i continuent à tabler sur une hausse persistante des ventes d'occasions. «L'offre n'a jamais été aussi vaste, attrayante et - merci Internet - transparente qu'aujourd'hui», constate René Mitteregger, responsable des statistiques chez auto-i, avant de préciser que l'âge moyen du parc automobile suisse (véhicules de tourisme) reste légèrement inférieur à neuf ans.

En raison de la bonne tenue des ventes de voitures neuves durant l'année qui s'achève, de nombreuses occasions sont proposées sur le marché avec un faible kilométrage, ce qui amplifiera légèrement la structure d'âge. L'analyse des données du parc automobile corrobore ce constat.

Les dix premiers rangs du classement des ventes d'occasion ne se sont pratiquement pas modifiés depuis trois ans: 1) VW (96 561, +1,59%), 2) Opel (55 894, -2,36%), 3) Audi (51 463, +5,86%), 4) BMW (45 545, +5,30%), 5) Renault (43 189, -4,11%), 6) Mercedes-Benz, (38 104, +3,18 %), 7) Peugeot (38 087, -0,63%), 8) Ford (36 070, +0,40%) 9) Toyota (31 906, -3,38%), 10) Fiat (30 165, -1,40%). Même Ferrari, qui vient pourtant au 40e rang de la liste, enregistre encore 759 changements de propriétaire (+7,65%).

Fondée en 1990, la société auto-i-dat ag fournit la branche auto et moto suisse, ainsi que les utilisateurs les plus divers - fournisseurs, organismes publics et assurances -, en données sur les véhicules, en logiciels et en statistiques. Numéro un dans son domaine, auto-i propose à la totalité du secteur auto et moto une base de données des véhicules neufs et une évaluation rigoureuse de la valeur des véhicules et des motos d'occasion. Elle offre aussi SilverDAT, un programme de calcul et de gestion des sinistres dont la réputation n'est plus à faire.

Contact:

René Mitteregger
auto-i-dat ag
Widmerstrasse 73h
8038 Zurich
Téléphone 044 497 40 40
www.auto-i-dat.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008097/100749083> abgerufen werden.